Frauenversammlung der SMUV Sektion Grenchen

## Forderungen gemeinsam zum Durchbruch verhelfen

Die Organisation und Leitung der SMUV-Frauenversammlung oblag Kollegin Diana Hillenbrand, welche dann auch hocherfreut eine sehr grosse Anzahl Kolleginnen begrüssen konnte.

Unter den Anwesenden, und das war ein zusätzlicher Pluspunkt, weilten auch die Kolleginnen Christiane Brunner, Zentralsekretärin, Catarina Demond, Frauensekretärin, Margrit Di Pietrantonio, Präsidentin Frauenregion 5, sowie Kollege Rene Blanc, Sekretär SMUV Grenchen.

In einer angeregten Diskussion wurde dargelegt, dass die Frauen ihre Anliegen, Probleme und beruflichen Hypotheken, aber auch ihre Vorstellungen und Forderungen in einer Gemeinschaft diskutieren, formulieren und zusammen mit ihren männlichen Kollegen zum Durchbruch verhelfen müssen. Den Frauen dürfte es e nicht gleichgültig sein, was mit ihnen am Arbeitsplatz und im beruflichen Umfeld passiere. Aus dieser Veranstaltung erwuchsen folgende Schwerpunkte und Zielsetzungen: Schaffung eines Arbeitspapieres, Diskussionsabende unter anderem mit den Themen "Die arbeitstätige Frau", "Macht oder Ohnmacht der arbeitstätigen Frauen", "Die Frauen als wirtschaftliches Potential". Aber auch Besichtigungen technologisch hochstehender Betriebe und persönliche Weiterbildungskurse stehen auf dem Programm. Durchwegs alle Anwesenden zeigten sich sehr befriedigt über den Inhalt und Verlauf dieser Veranstaltung und verlangten eine Kontinuität solcher Diskussionen.

SoAZ, 24.6.1989.

SMUV > Frauen. Versammlung. Grenchen. SoAZ, 1989-06-24